

Shaymin's Geheimnis

Von Eona_

Kapitel 6: Der Duft, der Gracidea

Ich saß vor dem weißen Gebäude mit dem roten Dach und machte mich immer kleiner. So viele Menschen... So wenig Pflanzen... Nur ein paar einzelne, dünne Bäume zierten an vereinzelt Stellen neben den gepflasterten Wegen. Was war das hier nur für ein grauenvoller, grauer Ort?

Wo blieb nur Kim? Ich war mir sicher, das es mir besser ging wenn ich hier nicht mehr allein saß.

Seufzend senkte ich den Kopf und schloss die Augen. Sie ist sicher gleich zurück! Plötzlich nahm ich einen Duft wahr, fast so vertraut wie mein eigener und ich drehte den Kopf in die Richtung, woher der Geruch kam.

Drei Menschen, zwei Jungs und ein Mädchen, gingen über ein Gerüst, das über das Wasser führte. Der Bode war aus Holz, der Rest des seltsamen Gerüst aus Metal. Ich konnte die Personen nur von hinten sehen, das Mädchen hatte violette, schulterlange Haare und graue Kleidung, der größere Junge hatte silberne, fast weiße Haare und war in schwarz gekleidet. Der letzte Junge, trug weiße Kleidung, sein Haar war verborgen unter einer weißen Kopfbedeckung. Einer von den Dreien! Einer hatte den Duft der Gracidea-Blume an sich!

Ich schnell stand ich auf und wollte hinterher, dabei merkte ich nicht mal wie ein Mädchen gerade aus ein Gebäude trat und ich genau gegen sie gegen.

"Autsch! Du Volltrottel! Bist du blind?!", fragte mich die Fremde genervt und ich blinzelte sie überrascht an.

Sie hatte lange, glatte, braune Haare, große, blaue Augen und ungewöhnlich viel Farbe im Gesicht. Irritiert neigte ich den Kopf. Ihre Kleidung war genauso bunt wie ihr Gesicht, sie erinnerte mich an einen exotischen Vogel.

"Debrah? Du hier?", hörte ich die Stimme von Castiel hinter mir und drehte mich um. Gott sei Dank! Sie waren da!

Das eben noch vor wüt verzerrte Gesicht der Fremden, wurde zu einem seltsamen Lächeln das ich nicht deuten konnte. "Na was für ein Zufall, was machst du denn hier Kätzchen?"

Jetzt war ich noch irritierter, warum nannte sie ihn *Kätzchen*? Kim kam zu mir gerannt und runzelte die Stirn, als sie das andere Mädchen sah.

"Hallo Debrah..." Kim packte mich, zog mich wieder auf die Beine, schnappte sich

Castiel und zerrte uns Beide an die Fremde vorbei. "Tschüss Debrah.", nuschelte meine Begleiterin und führte uns zu dem Gerüst, das über das Wasser führte. Da viel es mir wieder ein! Diese drei Menschen! Ich wollte ihnen doch nach!

Schnell löste ich mich aus Kims Griff und rannte, aber die Drei waren schon verschwunden. Ich drehte mich in alle Seiten, aber keiner der Drei war mehr zu sehen. Hinter mir diskutierten meine zwei Begleiter, aber ich hörte ihnen gar nicht zu. Der Duft! Wo war der Duft hin??? Der Duft nach Gracidea-Blumen...

"Nein Castiel! Wir müssen erst zum Professor! Dann kannst du dich immer noch Debi-Rahbi beschäftigen! Der Professor geht jetzt vor! Lass dir danach den Kopf verdrehen und dich um den Finger wickeln! Ähm... Sheena? Was ist los?", fragte mich Kim dann schließlich, aber ich seufzte nur.

Die Drei waren weg... Und der Duft mit ihnen... War etwa einer der Drei das andere Shaymin? War es, wie ich, in einen Menschen verwandelt worden? Aber das konnte nicht sein! Kim und Castiel waren seit langem die ersten Menschen, die das Blumenparadies betreten hatten. Ich war zwar eine Zeit lang bewusstlos gewesen, aber so lange konnte es doch auch nicht gewesen sein! Allerdings wuchsen Gracidea-Blumen nur im Blumenparadies...

"Sheena?", fragte Kim nun mit etwas mehr nachdruck. "Was...?", ich blinzelte sie überrascht an und stellte fest, Castiel war außer Sichtweise. "Komm, wir müssen zum Professor." "Aber... Wo ist Castiel?", fragte ich und sah mich um. "Der ist... Er kommt nach. Los, wir gehen schon mal vor.", meinte sie Lächelnd und führte mich zum größten Gebäude dieses Ortes.